



## PAZ A LA BUENA VOLUNTAD

DE todas las fiestas del año, ninguna puede compararse a esa magnificencia de sencillez, a esa floración del espíritu, a esa vo-

cación de amor que se llama Navidad.

Desde tiempo ancestral, desde la noche aquella, magnífica y estupenda del milagro, celebramos devotamente la Nochebuena, sin duda por lo que tiene de bondadosa y redimente.

Trescientos y tantos días laborando estupidamente por la discordia, para en llegando la Navidad, a los trescientos sesenta y cinco, reconocer que al dictado de esta noche nuestro destino en el mundo podría llegar a ser algo tan estupendo como la vida misma.

Y es que, pese a todas las conferencias, pese a todos los acuerdos y discursos, el espíritu de la Navidad, la intención y el sentido de estas horas, quedan en la vida práctica relegados poco menos que al olvido.

Y así, en este plan de inconciencia, nunca el mundo logrará la base donde afincar esta paz con que los hombres soñamos por derecho de vida.

Ojalá esta Navidad, celebrada bajo el signo de tan horribles presagios, sirviera al menos para meditar la grande y única verdad que hace veinte siglos, sin necesidad de las grandeces propagandísticas y aparatosas hoy en boga, fué proclamada en Belén y desde la sabia humildad de su rústico pesebre.

De lo contrario, llámense como quieran los futuros contendientes, nuestro mundo se verá sumido en la peor de sus derrotas, y todo, por no haber querido, manso y humilde, continuar su camino a la recta de una estrella.

## NOTAS DE NUESTRA NAVIDAD

Los belenes fueron siempre la nota característica de nuestra alma popular festejando la Natividad del Señor. El Instituto de Estudios Guixolenses, ha querido inaugurar sus tareas con la construcción de un Artístico Belén cuya nota de color, dará a las presentes Navidades y en lo externo, el tono prestigioso de que antaño gozaron.

En el momento de redactar estas líneas, ignoramos si a usted, lector, le habrá

tocado la Lotería. De todos modos, si la suerte no le alcanza para más, mucho nos alegraría que cuando menos le devolvieran el dinero.

No obstante, tenga usted la seguridad de que las décimas y felicitaciones va a recibirlas a montones. El Año Nuevo — y no precisamente en forma de felicitación — le reserva ciertas sorpresas. Al ser los artículos de comer tarifados como de lujo, es ló-

MOVIEPHONE

gico y natural que sus residuos sean tratados con la dignidad que va a darles un nuevo arbitrio, y no como basura.

Las cestas, hogaño, también se prodigan como en años anteriores. De todas formas, no lo suficiente todavía como para dar una cesta a cada candidato. Pero no desesperen ustedes que, aunque tarde, todo llega.

Nuestros amigos del «Montclar» nos dieron el pasado sábado una interesante velada. Al cabo de largos años de silencios, volvimos a gustar de la Navidad con el tono y elegancia que distingue a las grandes empresas.

¿Por qué no cultivamos algo más el canto navideño? Digno remate, de lograrse, a esta serie de intentos que han sido inaugurados este año y que, a no dudar, va la buena voluntad a superar en el próximo siguiente.

# anconora

SAN FELIU DE GUIXOLS.

23 DICIEMBRE DE 1950

## HOY, sábado, será constituido el Instituto de Estudios Guixolenses

El Excmo. Sr. Gobernador Civil

### Don Luis Mazo Mendo

presidirá la sesión inaugural.



Igualmente han prometido su asistencia

otras personalidades

Encargados de registrar día a día los acontecimientos de nuestra pequeña historia, pocas veces nuestra misión informativa se vió, como en el presente, tan gratamente sorprendida por el acontecimiento que en el orden más preciado del espíritu, vamos a registrar dentro de muy pocas horas.

La noticia, ya conocida por nuestros lectores, representa para la ciudad y para quienes humildemente intentamos servirle, un feliz acontecimiento, magnífica realidad de un propósito que merece ser subrayado con el vigoroso acento de nuestro entusiasmo.

Tras unos días de inusitada labor, van a recibir esta tarde los fundadores de la nueva institución el premio de su primer esfuerzo, al ver solemnemente inauguradas sus tareas con la asistencia de las personalidades que han prometido

comparecer a la cita.

En el momento de redactar estas líneas, se nos informa que el Excmo. Sr. Gobernador Civil, don Luis Mazo Mendo, se ha dignado presidir la Sesión Inaugural, habiendo igualmente prometido su asistencia el Vicepresidente de la Diputación Provincial, don Jaime Genover Codina, una representación del Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, el Excelentísimo Sr. Alcalde de Gerona, don Antonio Franquet, el Excmo. Sr. Alcalde de Figueras y Procurador en Cortes,

don Juan Bonaterra, los Presidente y Secretario del Instituto de Estudios Gerundenses, señores Pla Cargol y Batlle, el Director del Museo Provincial, señor Oliva y el Sr. Delegado del Patrimonio Artístico Nacional por esta Zona, don Martín Almagro.

Dado el carácter comarcal de dicho Centro, han sido igualmente invitados los señores Alcaldes de Castillo de Aro y Sta Cristina, así como los Presidentes de las entidades locales y prensa.

He ahí, resumido, el texto del

### PROGRAMA DE LOS ACTOS A CELEBRAR ESTA TARDE.

A las 6,30, SESION INAUGURAL en el Salón del Hotel Murlá, con desarrollo de la Primera Lección. Acto seguido, inauguración del ARTISTICO BELEN.

Seguidamente, inauguración de la EXPOSICION HISTORICA Y ANECDOTICA DE LA CIUDAD.

Quedan invitados a dichos actos, no solo los socios del Instituto, si que también cuantas personas quieran conocer los postulados de la nueva entidad a través de la exposición que se les dará en la Sesión Inaugural.

Por nuestra parte informamos a nuestros lectores, que las dos manifestaciones artísticas que figuran en el anterior programa serán definitivamente cerradas el día 8 de Enero, pudiendo visitarse de 7 a 9 de la noche en los días laborables y de 6 a 9 en los festivos.

La entidad organizadora tiene además el propósito de celebrar dos conferencias dentro

del mismo recinto de la Exposición, una sobre el tema anecdótico de la ciudad y la segunda en exaltación a la memoria de Julio Garreta.

Esperamos que, valorando la importancia del propósito que anima a sus fundadores, querrá la ciudad prestar todo su concurso a ese Instituto de Estudios Guixolenses que va a ser inaugurado esta tarde.

« CONTRALUZ » por J. TORRENT BUCH



EDICION EXTRAORDINARIA DE NAVIDAD